

KABAR TERBARU

Polres Singkawang Tingkatkan Patroli Rumah Kosong yang Ditinggal Pemiliknya Mudik Idul Fitri 1445 H

Cucu - SINGKAWANG.KABARTERBARU.CO.ID

Apr 10, 2024 - 21:19



SINGKAWANG - Menyongsong perayaan Hari Raya Idul Fitri 1445 H, Patroli Presisi Polres Singkawang mengambil langkah proaktif dengan meningkatkan patroli di sekitar rumah kosong yang ditinggal pemiliknya untuk mudik. Kegiatan patroli ini dilakukan guna mencegah potensi tindak kriminal seperti pencurian atau perusakan yang mungkin terjadi selama pemilik rumah sedang berada di

kampung halaman dalam merayakan Idul Fitri 1445 H, Selasa malam (9/4/2024).

Dalam patroli tersebut, petugas polisi menyoar di wilayah-wilayah yang memiliki tingkat rumah kosong yang cukup signifikan. Mereka melakukan pemantauan secara intensif terhadap kondisi rumah-rumah yang ditinggal pemiliknya, serta memastikan bahwa tidak ada aktivitas mencurigakan di sekitarnya.

Selain itu, Patroli Presisi Polres Singkawang juga melakukan koordinasi dengan pihak keamanan lainnya, seperti Satpol PP dan kelompok ronda lingkungan, untuk meningkatkan pengawasan terhadap rumah kosong tersebut. Hal ini dilakukan sebagai langkah preventif guna meminimalisir potensi kerawanan keamanan selama periode mudik Idul Fitri.

Kapolres Singkawang Akbp Fathcur Rochman, S.I.K., M.I.K., melalui Kasi Humas Akp Muhammad Mauluddin mengajak serta partisipasi aktif dari masyarakat setempat dan menghimbau masyarakat untuk melapor kepada petugas keamanan jika mengetahui adanya kegiatan mencurigakan di sekitar rumah kosong yang ditinggal pemiliknya. Kerjasama antara kepolisian dan masyarakat menjadi kunci dalam menjaga keamanan lingkungan selama perayaan Idul Fitri.

Dengan langkah-langkah proaktif ini, Polres Singkawang berharap dapat menciptakan lingkungan yang aman dan tenteram bagi seluruh warga, termasuk mereka yang merayakan Idul Fitri di kampung halaman. Keberadaan patroli dan pengawasan yang intensif di sekitar rumah kosong diharapkan dapat memberikan rasa tenteram dan perlindungan bagi pemilik rumah serta masyarakat secara keseluruhan. (MFA)